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PROPUESTA A LA ASAMBLEA TECNICA 

 

 

1.- PROPUESTA QUE PRESENTA Adrián Pérez Alonso 

 

 

Desconozco el resultado de las mesas de trabajo expuestas a continuación y se propone retomar las 

mismas, siguiendo las propuestas realizadas en la asamblea técnica de diciembre de 2022: 

- Mesa de trabajo abierta que analice la participacion en eventos 2021-2023 y marque el camino 

a seguir respecto del numero de categorías y premiaciones de O-pie y MTBO. Analisis de 

convergencia con FEDO. Posibilidad de agrupacion de categorías. Elaboración de propuestas cara a 

la Asamblea Técnica 2023. 

 Los vocales de Mtbo y O-pie deberían encabezar dicha mesas de trabajo. 

- Creación de una mesa de trazados 

 Los vocales  deberían encabezar dicha mesas de trabajo 

- Integración de Raid en la mesa de cartografía. Elaboración de criterios cartograficos mínimos y 

exportación de propuestas a FEDO. 

 

En general: 

 Cualquier federado debería poder ofrecerse como voluntario como cordinador de dichas 

mesas y, de ese modo, se podría liberar de carga las vocalías (si es que eso es un impedimento para el 

avance de dichas mesas, en cualquier caso, las vocalía deberían ser los máximos coordinadores de las 

mismas). 

 Cualquier federado debería poder participar en la mesa de trabajo y aportar sus ideas y 

experiencia. 

 Todos los representantes de la asamblea técnica deberían estar representados también en las 

mesas de trabajo. 
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